
Compte-rendu du conseil municipal du 19 avril 2022 

 

Conseillers présents : Mesdames, DIMOND, GALIBERT, GROS, JEFFREDO, 

MORIN, PLANAT, SUNE 

Messieurs BOUDOURESQUE, CHRISTOPHEL, FONGARO, SALIÈGE, maire, SIGE, 
VANGEL 

Conseillers absents  

Madame ANTON excusée, a donné pouvoir à Georges SALIEGE 

Monsieur BEDNARSKI 

Secrétaire de séance : Mme JEFFREDO 

 

Approbation  

Le compte-rendu du Conseil municipal du 19 avril 2022 est approuvé à l’unanimité. 

Intervention 

M. Hours, urbaniste du bureau d’études COGEAM est venu présenter au conseil 
municipal la démarche de révision du PLU (Plan Local d’Urbanisme) et ses enjeux. Le 
PLU actuel date de 2008. La révision est une démarche lourde qui doit tenir compte des 
lois qui se sont succédées depuis et de la hiérarchie des documents d’urbanisme (SCOT, 
PLUI). Il est convenu en séance de constituer pour le prochain conseil une équipe de 3 
à 4 conseillers volontaires pour s’engager dans la démarche.  

I Délibérations : 
Ouverture d’un poste d’agent de maîtrise 

Suite à la promotion d’un agent, nous ouvrons un poste d’agent de maîtrise et fermons 
son poste actuel. 

Ouverture de 8 postes emploi d’été pour les mois de juillet et août La commune va 
recruter pour les Mois de juillet et août 8 jeunes qui travailleront chacun sur une période 
de 15 jours à raison de 20H par semaine.  

Modification statutaire du SIC: la délibération acte l’entrée des communes de Pradelles 
Cabardès et de Villalier. 

Les 3 délibérations ont été adoptées à l’unanimité. 

 

II Discussions / Informations 

Mise en place des propositions de la commission Sécurité 

Le plan Sécurité Routière devient actif avec un passage à 30km/h dans tout le village et 
la mise en place de la priorité à droite. Dès le 7 juin les panneaux seront mis en place 
ainsi que les marquages au sol nécessaires. Tous les moyens d’information à la 
population seront activés : panneau Pocket, Facebook, bulletin d’information municipale, 
GEDICOM et réunion publique.  

 

Point sur les travaux 

Le lavoir : les travaux de démolition de l’ancienne caserne ont permis de mettre à jour 
un sol en galets qui va être préservé. L’aménagement de cette place devant le lavoir 
sera de la responsabilité de la commission Environnement. 

Les travaux d’enfouissement des lignes téléphoniques et électriques rue du Languedoc 



vont démarrer. La rue sera en circulation alternée le temps des travaux soit jusqu’aux 
vacances d’été. 

Brûlage Route de Rieux : il sera fait à l’entrée de l’hiver prochain. 

 

Ukraine : la commune accueille depuis le 9 mai une famille ukrainienne. Cette famille 
est hébergée chez un particulier dans une maison qui garantit l’intimité de chacun. 
L’accueil a été facilité par l’action de l’association Maisons du Minervois qui a vocation 
d’une part à faire le lien entre les familles de réfugiés et les maisons mises à disposition 
par les particuliers et d’autre part à les accompagner dans l’accomplissement des 
formalités administratives.  La MJC est par ailleurs partie prenante puisqu’elle 
accompagne financièrement la famille notamment dans ses dépenses alimentaires. 

Site internet de la mairie : la commune a fait le choix de changer de prestataire. 

Ergonomie revue, intégration d’info Flash (possibilités de pousser des articles, alertes 
sur les canaux sms, téléphone…), possibilité de télécharger le site sur smart phone via 
une web app. Le nouveau site sera opérationnel mi-juin. L’opération permettra 
d’économiser sur l’année environ 500 € 

Planning des élections législatives des 12 et 19 juin 

Le planning des permanences de tenue du bureau de vote va être établi par le maire 

 

III Questions diverses  

Préemption de l’immeuble situé 12 allées P. Lapeyre : le maire a communiqué à tous les 
conseillers le courrier envoyé par la personne qui s’était portée acquéreuse avant 
l’exercice du droit de préemption par la commune. 

Epicerie : Après relance du maire, le repreneur a confirmé qu’il a eu quelques soucis 
administratifs et qu’il rencontre des difficultés d’approvisionnement en matériel. 
L’ouverture est décalée à début juillet. 

La prochaine réunion de la commission Jeunesse est fixée le 30 mai à 17H. 

Marche contre le cancer : Philippe Bonneau (frère de l’azillois Martial Bonneau), sportif 
confirmé, a décidé de collecter des fonds pour aider la ligue contre le cancer. Il va donc 
entreprendre la traversée de la France à la marche en partant de Semécourt pour arriver 
le 18 juin à Azille soit 837 kms à parcourir. La commune assurera l’accueil en lien avec 
Azille accueil. Un repas sera organisé dans la cour d’Azille accueil. 

Tri des déchets : Des rappels sont à faire auprès de la population concernant le respect 
du tri des déchets. On retrouve encore des encombrants auprès des containers. Pour 
rappel tout contrevenant risque une amende de 135€. 

Prochaines manifestations : 

Le 20 mai : fête des voisins organisée par la MJC en partenariat avec le café des artistes. 

Le 03 juin : Don du sang au foyer à partir de 15H30 

Le 03 juin : Vernissage de la seconde exposition de peinture organisée par Azille Accueil 
à 18h30 avec un repas et une animation musicale. 

Le 18/06 : arrivée de M. Bonneau / marche contre le cancer 

Le 20 juin : réunion sur l’extinction de l’éclairage public et la sécurité routière dans le 
village . 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 21H06. 
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